
Compte-rendu réunion CMJ du 4/02/2020 

 

Présents : Conseillers CMJ : Mathéo ROIRON, Elsa ROCHE, Clément GAILLARD, Jess SANCHEZ, 

Mélissa GARCIA, Lucie LUQUET ; Invitée CMJ : Tiphaine DESLOIR ; Elus adultes : Jacques 

LAFFONT, Marie-Claude GALOIS, André LUROL, Christelle ROUSSET. 

 

Absents excusés : Anaïs CHAZELLE, Océane PICON. 

 

 

1- Bilan des 11 et 12 janvier 2020 

 

- 11 janvier 2020 : repas du CCAS. Les membres du CMJ ont été satisfaits de leur action ce jour-là en 

remettant des fleurs aux femmes et une carte de voeux à tous les participants, qui ont apprécié le geste. 

 

- 12 janvier 2020 : vœux du Maire. Les jeunes conseillers ont participé activement au discours en 

rappelant les actions passées et en évoquant leurs projets à venir. Ils ont été applaudis à plusieurs reprises. 

 

 

2- Réflexion sur la création d’un skate-park 

 

Lors de la dernière réunion du CMJ du 3 décembre 2019, il vous était demandé pour aujourd’hui de 

réfléchir aux questions suivantes : 

 

- comment faire pour créer un skate park ? 

 

Quelles sont les bonnes questions à se poser : 

 

 Un skatepark pour qui ? 

Décision prise à l'unanimité : réservé pour toutes les activités : skateboard, bmx, rollers, 

trottinettes … ; réserver une partie pour les plus jeunes, et la seconde partie pour les plus 

grands. 

 cela permettra de déterminer quels types de modules. Dans notre hypothèse, il y a deux 

types de tailles différentes. 

 

 Un projet avec qui ? 

identifier et associer les utilisateurs intéressés et se faire accompagner par un bureau d’études 

spécialisé. 

 

• Combien de temps pour la réalisation ? Il faut compter entre le temps de la consultation des 

futurs utilisateurs, trouver le lieu, faire appel à un spécialiste, chiffrer le coût du projet, trouver 

les moyens financiers, etc → entre 2 et 3 ans 

 

 Quel endroit pour le projet ? 

accessibilité du site et services environnants pour optimiser sa fréquentation et la sécurisation, 

espace disponible pour le projet et ses évolutions futures. 

 

 Quel budget ? 

le coût varie entre 200 €/m² pour une conception avec des formes simples et basses 

(exclusivement pour skateboard) et 600 €/m² pour les formes plus complexes et volumineuses. 

Ainsi dans notre hypothèse, pour une surface de 300 m², le coût du projet peut varier entre 

60.000 € et 180.000 €. 

 

 

 



- que peut-on écrire sur une affiche pour rappeler les bons gestes pour l'éco-citoyenneté ? 

 

Différents domaines peuvent être ciblés : l’alimentation, la consommation d’eau, la consommation 

d’électricité, les déplacements et les transports, le jardinage (eau, mauvaises herbes, …), la nature, etc. 

 

Quels sont les thèmes sur lesquels nous voulons travailler ? 

 

L'idée retenue est de donner deux messages par affiche. 

Deux groupes vont travailler ensemble pour créer une affiche chacun : 

 

Idées possibles de messages et groupes : 

 

1er groupe : Jess, Tiphaine, Lucie, Mélissa, sur les idées : 

– ne pas jeter les déchets dans la nature, servez-vous des poubelles ! 

– pensez à réutiliser vos sacs 

 

2ème groupe : Clément, Mathéo, Elsa, Océane et si possible Anaïs : 

– consommer l'eau du robinet 

– mangez et consommez local 

 

 

Site internet pour nous aider : https://www.notre-planete.info/ecologie/eco-citoyen/ 

 

 

3- Renouvellement des gestes qui sauvent 

 

Réunion exceptionnelle le mardi 11 février à 17h30 du CMJ pour rencontrer le capitaine des pompiers M. 

MERLEY. 

 

On pourra profiter de ce temps pour commencer à travailler sur les affiches 

 

 

4- Réflexions à avoir pour la prochaine réunion du 7 avril 

 

finir les affiches pour les gestes éco-citoyens. 

 

 

 

Prochaine réunion : mardi 7 avril de 17h30 à 19h maxi 

https://www.notre-planete.info/ecologie/eco-citoyen/

